

.
E D I T O R I A L .
.

EL FUTBOL, LA TV Y LA LUCHA DE CLASES

Pronto empezará la liga. Pronto los domingos cientos de miles de aficionados estarán pendientes de los resultados, para saber si su equipo ha vencido, o si han acertado los 14.

Los lunes, en todos los corrillos, sólo se oirá hablar del partido de la víspera. El miércoles, partido nocturno en la TV. Comentarios apasionados el jueves. El sábado se comentan las lineaciones del domingo. Y el domingo... vuelta a empezar.

Reflexionemos.

Pensemos en la cantidad de periódicos deportivos que existen, dedicados casi exclusivamente al futbol: MARCA, EL MUNDO DEPORTIVO, BARCELONA DEPORTIVA, EL DEPORTIVO, AS, LEAN, DICEN, EL BARÇA, REVISTA BARCELONISTA, EL ZARAGOZA DEPORTIVO, etc. etc.

Pensemos en la cantidad de horas semanales que la TV dedica a la retransmisión de partidos de futbol, tennis, etc., a los comentarios y noticias deportivas.

Pensemos en los millones que se han gastado en estadios monstruosos, como no existen en los países más ricos de Europa.

Si comparamos la numerosa prensa deportiva con la ausencia total de prensa libre,

si comparamos la importancia dada por la TV al futbol y otros deportes, con la ausencia total de programas sobre la realidad social española,

si comparamos los millones gastados en estadios con la insuficiencia de escuelas gratuitas e incluso de pago al alcance de los obreros,

nos vemos obligados a concluir que el Estado quiere que nos preocupemos y apasionemos por los deportes y que sigamos siendo lo más ignorantes posibles.

¿Por qué?

Todos sabemos que cuando nuestro chaval enroda le damos un juguete o un caramelo para que se entretenga y esté tranquilo. Lo que el muchacho quería era seguramente otra cosa, pero como el caramelo le gusta se entretiene con él y se olvida de lo que quería.

EL FUTBOL ES EL CAMELO QUE EL ESTADO CAPITALISTA NOS DA A LOS OBREROS para que nos entretengamos y no nos ocupemos de resolver nuestros problemas sociales y laborales.

Los que más nos apasionamos discutiendo tal jugada o defendiendo tal equipo somos los más indiferentes cuando hay que discutir un convenio o hacer una acción para defender nuestros derechos y nuestra dignidad. Nos hemos apegado al caramelo de tal forma, que no hay nadie capaz de hacernos interesar por otra cosa. En vez de discutir lo que realmente nos importa, hemos caído en la trampa que nos han tendido.

Contamos contigo... para seguir viviendo a tu costa.

Los capitalistas saben que a poco que reflexionemos sobre nuestra injusta situación en la sociedad, nos entrarán ganas de organizarnos en serio para acabar de una vez con tanta explotación. Y lo primero que haremos será negarnos a trabajar para ellos. Para evitarlo, intentan organizar nuestra vida de tal modo que no tengamos la menor posibilidad de pensar. No hacen escuelas para nosotros, nos obligan a trabajar todo el día, y en los pocos ratos libres que nos quedan, futbol a todo pasto.

Y ahí están la prensa, la radio y la TV procurando que el futbol se convierta en nuestro único centro de interés.

Ahí está Franco repartiendo trofeos y medallas a diestro y siniestro. Cuando la liga se

acaba empieza la copa, luego vienen los torneos internacionales, y finalmente las copitas de feria, de tal o cual Sr. o Sra.

!En vez del Marca y de Dicen, leamos y comentemos METAL!

!Es precisa que no se termine nunca el caramelo, porque a la que nos dejen unas semanas sin entretenimiento, igual nos da por enredar!

No somos niños ni tontos.

¿Somos pues más incapaces que los obreros de otros países que ya han conseguido su sindicato obrero auténticamente representativo? No. No somos tontos ni niños, aunque a veces nos tratan como a tales.

Lo que ocurre en España es que llevamos ya 30 años de régimen opresor. 30 años sin poder hablar ni opinar tan siquiera. 30 años de ignorancia. 30 años de meternos el fútbol hasta en la sopa. 30 años de feroz represión policíaca contra el obrero que se preocupe de algo más que de deporte.

Los que hemos nacido después de la guerra no sabemos lo que es un sindicato auténtico, ni sabemos lo que quiere decir gestión obrera, ni control de la producción, ni escala móvil de salarios. No lo sabemos porque nadie nos lo ha explicado. Pero sabemos exactamente cómo ha sido la jugada del segundo gol del partido de la víspera, porque eso lo han escrito todos los periódicos, lo ha dicho la radio y además lo hemos visto en la TV.

Los que hoy dan tanta publicidad a ese gol son los mismos que hace 30 años ganaron una guerra contra el pueblo español, por la fuerza de las armas y con la ayuda de los fascistas extranjeros. Hoy continúan esa victoria con la ayuda de otras armas: la prensa, la radio y la TV al servicio del Estado para el embrutecimiento constante del pueblo.

Hay que adquirir conciencia de clase.

¡Compañeros, no nos dejemos engañar!

¡Reaccionemos como obreros conscientes que no aceptan ser juguetes inofensivos en manos de sus explotadores!

Actualmente los trabajadores nos estamos organizando para hacer frente a los manejos de los capitalistas. Aunque no sepamos expresarlo, todos llevamos dentro un ansia ilimitada de libertad, de justicia y de instrucción.

Si no queremos que nuestros hijos reciban como única instrucción la deportiva, como única libertad la del esclavo y como única justicia la cárcel, ¡unámonos y luchemos para controlar nuestro trabajo y nuestra vida!

Las COMISIONES OBRERAS organizan esta lucha.

Las Comisiones Obreras, debidamente coordinadas a nivel de ramo, de localidad, de provincia o incluso a nivel peninsular, aparecen en estos momentos como la vanguardia organizada de los trabajadores, dirigiendo la lucha de la clase obrera en todos sus aspectos.

Como objetivo inmediato e impostergable, las Comisiones Obreras luchan por el SINDICATO DE CLASE UNITARIO Y DEMOCRATICO, por las libertades fundamentales de asociación, expresión, manifestación y huelga, necesarias a la clase para su fortalecimiento organizativo.

Pero las Comisiones Obreras, en su lucha, van más allá de unos objetivos puramente sindicales, ya que como expresión organizada de la clase obrera, deben dirigir la lucha en todos sus aspectos; es decir, no sólo en la empresa, por unas mejoras de tipo salarial, por la gestión y control de la producción por los obreros, sino también para construir una sociedad que no esté organizada por unos pocos para su provecho personal.

Es decir, las Comisiones Obreras luchan también, en último término, por una transformación radical de la sociedad, por una forma de sociedad superior y opuesta a la actual capitalista.

Y cuando logremos esto, cuando esta sociedad sea una realidad, no suprimiremos el fútbol, sino que lo pondremos en el lugar que le corresponde: el de un espectáculo que dura una hora y media. Y nada más.

¡MENOS ESTADIOS Y MAS ESCUELAS!

¡MENOS TROFEOS Y MAS JUSTICIA SOCIAL!

¡LUCHEMOS DESDE AHORA EN NUESTRA EMPRESA CONTRA EL APASIONAMIENTO POR EL FÚTBOL!

¡DISCUTAMOS NUESTROS PROBLEMAS SOCIALES!

Este Boletín ha sido realizado por obreros, en las difíciles condiciones que supones, arriesgando años de cárcel.
¡LEELO CON ATENCION Y DIFUNDELO.
ES NUESTRA PRENSA!

INFORMACIÓN DE EMPRESAS

MOTOR IBERICA S.A. (antes FORD)

Esta fábrica se dedica a la construcción de camiones y tractores EBRO. Cuenta con más de 2.000 obreros. Amparándose en la ley del capitalismo, esta empresa ha llevado en los últimos meses un régimen de explotación descarada e inhumana: cronometrajes al máximo, cambios, de puesto, etc.

Las injusticias aumentaron al ser suspendido de empleo y sueldo el Vocal jurado Pedro Merchán Bravo. Luego vino el asunto de las primas. Durante algunos meses los obreros observamos una disminución en el sistema de primas, que alcanzó su punto culminante cuando el mes de junio la nave de Maquinaria percibió 17 puntos, mientras el Carro de Montaje percibía 30. Los obreros de Maquinaria dejaron de hacer horas y de trabajar los sábados, actitud que secundaron los compañeros de Mantenimiento, Inspección, electricistas, Limpieza y Garages, Descarga y Tratamientos Térmicos.

Ante la firme actitud de los obreros, la Empresa buscó todas las maneras de dividirlos, subiendo de categoría a algunos, amenazando con el despido a otros, sancionando a cuatro con dos días de fiesta, convocando casi diariamente delegaciones de obreros para tratar de engañarlos, como había conseguido en otras ocasiones, etc. Todo resultó inútil ante la resolución de los trabajadores de no hacer caso de las promesas ofrecidas por la Empresa. El día 15 de Julio la Empresa tuvo que poner para todos la jornada de 40 horas, que es lo estipulado en el contrato.

!COMPAÑEROS: NO MAS HORAS. LUCEMOS POR UN SALARIO JUSTO!

Seamos obreros, no esclavos.

!Protestemos por el despido de nuestro compañero Merchán!

LUCEMOS EN COMISIONES OBRERAS!

!VIVA LA UNIDAD OBRERA!

LA MAQUINISTA

Después de haber solicitado, sin éxito, una sala para reunirnos, el día 8 de julio los trabajadores de la MTM nos concentramos ante el Jurado de Empresa, con el fin de que nos informara de las gestiones hechas para evitar la implantación de un nuevo sistema de primas, aún más injusto que el actual. Allí fuimos informados, comentándose después lo referente al nuevo expediente de crisis que quiere presentar la empresa.

Como protesta, los trabajadores decidimos libre y democráticamente efectuar una manifestación y asamblea al día siguiente. Más de 800 trabajadores nos concentramos ante los Jurados y nos dirigimos en manifestación hasta los locales de la Dirección, algo distantes de los talleres. Allí, ante la mirada de inspectores de la Brigada Político-Social y demás fuerzas represivas, se inició la Asamblea con una información seguida de la lectura de una carta que recogía las reivindicaciones fundamentales. Una comisión nombrada allí mismo subió a entregársela al Director, Sr. Alvarez. Este, muy nervioso, mezcló las promesas con las amenazas e incluso con la intervención inmediata de la policía. Ante esta coacción, los trabajadores reaccionaron quedándose en el interior de la empresa, en espera de la comisión, para protegerla, mientras los gritos de !DESPIDOS NO! resuenan en la calle.

La Dirección no pudo tragar esta humillación y preparó su venganza. Daniel Cando y Manuel Pasarín, dos compañeros de gran prestigio por su actuación incensable en favor de los trabajadores, recibieron a los pocos días la carta de despido.

El día 25, los obreros que no estaban de vacaciones, un millar, observaron una actitud de protesta, permaneciendo en sus puestos de trabajo un cuarto de hora después de terminada la jornada laboral.

Las vacaciones nos han dispersado, pero la lucha continúa, contra el capitalismo, bajo la dirección de las Comisiones Obreras.

!DESPIDOS NO! !REINCORPORACION DE CANDO Y PASARIN!

.....
:INFORMACION GENERAL:
.....

3ª REUNION GENERAL DE COMISIONES OBRERAS

En algún lugar de España tuvo lugar recientemente la 3ª Reunión General de las Comisiones Obreras, a la que asistieron representantes de Cataluña, País Vasco, Galicia, Asturias, Andalucía, Levante, Aragón y Centro.

Se informó de la marcha del movimiento obrero en cada una de las regiones y se analizó la situación general para coordinar y unificar la lucha contra el enemigo común: el capitalismo

Se puso de manifiesto el rápido desarrollo que las Comisiones Obreras están adquiriendo en toda España.

Las reuniones a nivel peninsular responden organizativamente a ese amplio desarrollo por la base y son una muestra de la fuerza y amplitud del movimiento obrero español, en cuya vanguardia se encuentran las Comisiones Obreras.

!EL MOVIMIENTO OBRERO está en marcha y ya no hay quien lo pare!

!INCORPORATE A COMISIONES!

LA PRENSA OBRERA SE DESARROLLA

Han aparecido los boletines de las Comisiones Obreras del ramo de SEGUROS y del ramo de ARTES GRAFICAS.

Ha reaparecido el Boletín de la CONSTRUCCION (nº 4). La Comisión Obrera del BARRIO DEL BESOS también ha publicado su boletín.

Las Comisiones Obreras Juveniles (COJ) han sacado un boletín general para toda Barcelona. (Las COJ de Trinidad y Torre Baró habían publicado ya uno).

Saludamos con alegría la proliferación de la prensa obrera, porque cada hoja, cada boletín impreso por los militantes de Comisiones es una victoria lograda sobre el capitalismo, que además de atarnos las manos para que no actuemos, quiere taparnos la boca para que no hablemos.

!SI NO NOS DAN LA PALABRA, NOS LA TOMAMOS!

! Y NO NOS CONTENTAREMOS SOLO CON LA PALABRA!

Lo que aquí lees no lo leerás en la prensa oficial, controlada por quienes nos explotan y amordazan.

!LEE "METAL" QUE ES TU PRENSA LIBRE!

!COMENTALO Y DIFUNDELO!

LA JORNADA DEL METAL

Un domingo de Julio, metalúrgicos de Comisiones nos fuimos de excursión para vivir una jornada obrera.

Por la mañana hubo informes detallados de empresas, seguidos de discusiones. Después de la comida se cantaron canciones obreras de lucha y esperanza.

Por la tarde se inició un diálogo abierto en el que todos intervinimos, haciéndose hincapié en la inicua farsa de la Ley Sindical que quieren hacernos tragar.

Las conclusiones resaltaron la necesidad de intensificar la lucha en la empresa, reforzando las comisiones de empresa y el nivel organizativo de las Comisiones Obreras, para que entre todos logremos que respondan cada día más a la confianza que la clase obrera ha depositado en ellas.

En suma, una jornada que sirvió para aumentar nuestra conciencia de clase y nuestro nivel combativo.

A ver si la próxima vez nos reunimos miles de metalúrgicos, para que el grito que salió de nuestras gargantas se haga cada vez más potente:

!VIVA COMISIONES OBRERAS!

.....
:COLABORACIONES:
.....

Un defensor del Sindicato Vertical:

José Alcaina Caballero.

Muchos trabajadores lo conocemos ya, es el presidente de la Sección Social Provincial del Sindicato del Metal de la CNS. Forma parte del grupo de arribistas y vividores que utiliza el Sindicato Vertical como instrumento para frenar las aspiraciones obreras. Para quienes le conocemos poco más se puede decir; para quienes no le conocen, muchas cosas deberíamos explicar de él, muchas cosas de todo lo que ha hecho y hace contra los obreros, de toda la demagogia que usa, de lo que le producen sus "cargos" en lo que él llama la "vía jerárquica del sindicato", pero demasiado papel deberíamos gastar para explicar sus canalladas.

El salario mínimo ha sido aumentado en 6 pts. La descongelación se efectuará hasta un máximo del 5'9 % para los dos años 1968 y 1969.

Sin comentarios, por el momento.

Baste por ahora hacer una referencia a sus recientes palabras en una carta firmada por él y publicada en el Noticiero Universal de Barcelona con fecha 1 de agosto 1968.

En dicho escrito, el

"presidente" Alcaina se queja de que en este periódico se haya publicado una noticia informando de que los trabajadores de la Hispano Olivetti habían recogido firmas en un escrito solicitando la desposesión de un "vocal nacional" de dicha empresa, por no representar debidamente a sus compañeros. Se queja Alcaina de que el redactor de la agencia EUROPA PRESS no tenga "un conocimiento del oportuno orden jerárquico" (el subrayado es nuestro); no sabemos porqué, ni que tiene que ver ese "orden jerárquico" -como dice el "presidente"- con informar de las noticias que afectan a los trabajadores, a menos que quiera decirle a ese redactor -sin atreverse a decirlo claro para que no se rían de él- que pa-

ra publicar algo sobre la CNS o los trabajadores, consulte primero con su "presidente"... (?)

Como de costumbre, Alcaina no dice las cosas claras.

Cuando Alcaina dice que en la Hispano Olivetti "como en todas las empresas se han celebrado elecciones libres y democráticas" se olvida de decir que unos meses después de dichas elecciones fueron despedidos ocho jurados de esa empresa, precisamente los que mejor habían defendido los intereses de los trabajadores de la misma, sin que el "presidente" Alcaina ni la CNS hayan movido un dedo por evitarlo, sino al contrario, los echaron en cara su noble actuación y los colocaron en la lista negra para evitar que les diesen trabajo en otras empresas.

"Desde ayer se pueden discutir los nuevos convenios colectivos. Pero por vacaciones del personal de sindicatos no podrán iniciarse hasta el próximo mes" (Noticiero Universal 20 agosto)
Alcaina sigue de vacaciones...

También se olvida de decir el "presidente" que en esa misma empresa han sido suspendidos de sus cargos sindicales por la CNS, el jurado de empresa Ferrer y el en-

lace Peix, por el "delito" de haber sido procesados por su puesta pertinencia a las Comisiones Obreras y haber "preparado y organizado" acciones contra los despidos, el paro, por el salario mínimo de 300 pesetas, por el derecho de huelga, etc.

Parece ser que para el "presidente" Alcaina solamente hay que contar con los representantes legales de los trabajadores cuando estos se colocan en actitud de obstaculizar las peticiones y los intereses obreros. Y olvida e ignora aquellos que desinteresadamente y poniendo en juego su integridad personal y familiar, defienden y representan a los trabajadores y sus intereses. Y para demostrar lo que decimos, ahí va otro parrafito del "presidente": "Es una lástima que ante una situación delicada como la actual alguien pretenda enmascarar todavía más su funcionamiento, promoviendo la vulneración de normas es-

tablocidas -no entro en si gustan o no- pero que resultan básicas para todo sistema fundamentado en la representatividad" (los subrayados son nuestros).

¡FABULOSO! Por si alguien no lo sabía, la CNS es -según Alcaina- un sistema fundamentado en la representatividad (?) ¿Quién elige a la línea de mando, Sr. "presidente"? NADIE, mejor dicho, Solís. ¿Y a Solís?...¿Y a los 15.000 "funcionarios", es decir, burócratas, empleados en la CNS con considerables sueldos? ¿Quién destituye a los cargos elegidos por los trabajadores?...¿Qué suerte correría en la CNS un presidente de sección social honesto y que no fuera como Alcaina, fiel lacayo de la línea política y de la patronal? Estas preguntas pueden contestarlas todos los trabajadores que conozcan mínimamente o por experiencia como van las cosas en la CNS.

Se podrían decir muchas más cosas, pero preferimos acabar agradeciendo al "presidente" Alcaina el que se haya presentado ante los trabajadores que no le conocían como lo que es: un oportunista, fiel servidor de los intereses del Sindicato Vertical, órgano de represión al servicio de la patronal.

SOLIS CONTRA LOS OBISPOS.

Los obispos españoles han publicado un documento recordando la doctrina de la Iglesia en materia sindical. Los Obispos han hablado. La Jerarquía eclesiástica ha "cumplido".

¿Qué harán ahora para que todos esos principios se conviertan en realidad, todas esas personalidades "católicas" que nos gobiernan? El "Muy Católico Estado Español" hará caso omiso de lo que digan los obispos, cuando va en contra de lo que él practica: la opresión del pueblo para su provecho particular.

Dejará que se vaya olvidando ese documento y seguirá sirviéndose de los obispos como figurones en las ceremonias oficiales; y seguirá sirviéndose de la Iglesia para que bendiga el "orden" establecido. Porque claro, sin el "orden" actual sólo cabe la anarquía y la quema de conventos. Sonar café de brutos. Y aceptando este chanta-

je de Franco -o yo o el caos- bendecido por la Iglesia, muchísimos católicos se mantendrán quietocitos por miedo al "ateísmo marxista", como si los ateos y los marxistas tuvieran el monopolio de la lucha por la justicia y la libertad.

Y las palabras de los obispos se las llevará el viento, como suele suceder cuando lo que se dice no coincide con lo que se hace.

El documento en cuestión es bastante ambiguo y muy moderado. Queda muy por debajo de nuestras reivindicaciones.

Solís: "La huelga es ilegal".

Documento del Episcopado:

"La huelga puede seguir siendo medio necesario, aunque extremo, para la defensa de los derechos y el logro de las aspiraciones justas de los trabajadores".

Sin embargo, sus criterios son mucho más avanzados que los aprobados por Solís y sus amigos en el -pomposamente llamado- Congreso de Tarragona. Así, cuando le preguntaron a Solís qué opinaba sobre el Documento, se vió muy

embarazado y sólo acertó a decir que "el sindicalismo ya ha hablado en Tarragona".

Sí, Ese sindicalismo (por llamarlo de alguna manera) ha hablado y ha dicho: Bésésésésésé.

HABLAN LOS TECNICOS.

El grupo de técnicos de las Comisiones Obreras del Metal hacemos un llamamiento a los técnicos de las empresas para que se incorporen a la lucha que dirige Comisiones Obreras.

Los técnicos somos también obreros asalariados, explotados por el capitalismo. La Empresa trata siempre de integrarnos en su sistema, dándonos algunas ventajas materiales y un trato paternalista, para hacernos creer que nosotros "somos empresa".

En realidad, se sirve de nosotros y de nuestros conocimientos para aumentar sus beneficios, de los que sólo percibimos una mínima parte. Nos explota igual que a los obreros, aunque con tanta "cortosía" que a veces ni nos damos cuenta.

!Compañeros técnicos, nuestro puesto en la lucha de clases está al lado de los obreros, pues obreros somos, contra el capitalismo explotador!

LA SOLIDARIDAD EN ACTOS

La Comisión Obrera Autónoma de Ginebra (Suiza) nos ha hecho entrega de 9.800 pesetas, fruto de colectas efectuadas entre trabajadores españoles.

Es la primera vez que dinero procedente del extranjero llega a Comisiones Obreras de Barcelona.

Agradecemos esta muestra palpable de solidaridad obrera, pues aunque el dinero venga de Suiza no ha salido de los Bancos, sino del jornal de unos cuantos trabajadores.

Saludamos al mismo tiempo la iniciativa de la Comisión Obrera Autónoma de Ginebra, pues han demostrado que venir directamente a entregarnos el dinero es la mejor forma para que "no se pierda por el camino".

Damos fe de su entrega.

!VIVA LA SOLIDARIDAD EN ACTOS!

COLABORACIONES es un espacio destinado a todos los trabajadores.

!Por vez primera puedes expresar lo que sientes, en la prensa libre de la clase obrera!

!COLABORA EN METAL. TIENES DERECHO A HABLAR!

!ESTE PERIODICO ES TU PERIODICO!

.....
:ULTIMA HORA:
.....

El salario mínimo subirá en 1969, de 96 a 102 pesetas. La descongelación, para el año en curso y para todo el año que viene, puede suponer como máximo el 5'9 % de aumento sobre el salario congelado en 1967.

A la vez que se promulgaban estos dos decretos, se ponía de nuevo en vigor uno del año 1960, restableciendo el Tribunal Militar, con la pretensión de amedrentarnos y frenar nuestra lucha.

"Coincidencia" muy significativa: al mismo tiempo que se anuncian unos aumentos ridículos que sólo pueden producir indignación en los trabajadores conscientes, se levanta el garrote amenazador, porque saben que no admitiremos es tos ridículos aumentos.

En el próximo número hablaremos más extensamente sobre todo esto, pero preparémonos ya desde ahora a manifestar nuestra oposición a la explotación organizada de que somos víctimas.

!Somos millones de obreros. Contra todos unidos no hay Tribunal Militar que valga!

SOLIDARIDAD CON GUIPUZCOA

El estado de excepción ha sido impuesto en Guipúzcoa. La excusa ha sido la muerte del Jefe de la Brigada Político Social de San Sebastián, notorio asesino y opresor del pueblo que le odiaba y le hizo por fin jus ticia.

!Protestamos por el estado de excepción de clarado en Guipúzcoa! Con la derogación de las "garantías" legales, la policía actúa con mayor impunidad -si cabe- para detener, interrogar, desterrar y encarcelar a quien quiera y como quiera. La brutal represión

se ejerce sobre todo el pueblo vasco.
Registros a cualquier momento, cientos de detenciones, torturas, destierros sin juicio,

!esa es la PAZ española!
!ese es el "orden" burgués,
que cuando tiene miedo
enseña su verdadero rostro!

!La mejor SOLIDARIDAD con el pueblo de
Guipúzcoa es intensificar la lucha
aquí!

=====
=
= NO HAY UN EJEMPLAR DE METAL =
= PARA CADA OBRERO. =
=
= DESPUES DE LEERLO NO TE LO =
= GUARDES. PASALO Y COMENTALO. =
=
= !ESTA ES NUESTRA PRENSA =
= NO TENEMOS OTRA! =
=====